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8 ЛМИ- 
месячник 

донорства 

АМПуJ'А 
жизни 

С 14 февраля начинается ме-
сячник безвозмездного донорства 
а нашем институте. Комитет 
Красного Креста посвящает этот 

Месячник замечательному прдзд-
нику — 30-й годовщине победо-
носного завершения Великой Оте-
чественной войны. 

Именно в годы Великом Отече-
ственной войны получило широ-

кое развитие безвозмездное до-

норство, когда ампула крови, по-

множенная на бесчисленное число 

добровольных доноров, помогала 

спасти десятки тысяч раненых. 

В наши годы потребность в до-

норской крови столь же велика. 

Без этого- живого лекарства не 

обходится сегодня ни одна слож-

ная операция. Медикам ли объяс-
нить эти! Из донорской крови 

изготавливают десятки различных 

препаратов, с помощью которых 

проводится лечение многих забо-
леваний в клиниках хирургии, те-

рапии, акушерства й ринекологии, 
туберкулеза и других." 

Благодаря активной работе ко-

митета Красного Креста, комсо-

мольской, партийной и профсоюз-
ной организаций института наши 

студенты в прошлом, 1974 году с 

честно выполнили свой патриоти-

ческий долг — у нас было 1680 
доноров, т. е, план МЫ выполни-

ли на 160 прок.! Наш институт за-

нял на городском смотре первич-

ных организаций Красного Креста 
в прошлом году третье место. 

Конечно, это призовое места, но 

ведь наша а1та mater называется 

Первым Ленинградским медицин-

ским институток, а такому имени 

больше подходит первое место. 

Мы призываем всех молодых 

сотрудников кафедр и клиник и 

наших студентов сдать по 200 мл 

крови. Это только одна ампула, 

но она может спасти жизнь чело-

века! 

Двери донорского пункта (Ин-
ститут пульмонология) гостеп(ги-
имно открыты с 14 февраля. Ждем 
вас, товарищи! 

Профессор З. КОСТИ НА, 
председатель комитета 

Красного Креста 

51-й годовщине 

Советских 

5 Вооруженных Сим 
посвящается 

Е1 февраля во Дворце культуры 

имени Леггсовета состоится празд-

ничный вечер, посвященный 57-й 
годовщине Советской Армии и, Во-
енно-4орского. Флота. В програм-

ме: выступления .профессоров и 

преподавателей института — уч,а-

стников Великой Отечественной 
войны, княофильмы, концерт. . 

Ковштет ДОСААФ 

Год издания 45-й 
цена 1 хоп. 

ПЕРВЫЙ РУБЕЖ 
ВЗЯТ! _ 

Студенты IV курса стоматоло- 
гического факультета в зимнюю 
сессию сдавали первый эгезалген 

по специапытому предмету — те-

рапевтической стоматологии. Как 
можно оценить -итоги экзамена? 
Общее впечатление — материал 
четверокурсники знают, что. no 

тверждает и высокий средний 
балл по курсу — 4,35, Эта циф-
ра - итог серьезном системати-

ческой работы болы нипства Сту-

дентов IV курса, очевидно, имело 
-значение и хорошее посещение 
лекций, н самоотверженная рабо-
та всех сотрудников кафедры. 

Наиболее высокие результаты 

у студентов 452-й и 462-й групп. 

Хочется отметить ответы Г. Моро-
зовой (465-я гр.), Н:: Ивкиног. 
(46'7-л гр.), С. Улитовского (46$-я 
гр.), И. Тупицихой (461-я гр.), 
0. Щербань и Л. Цимбал (456-я 
гр.), отличающиеся как глубиной 
:знаний, так н свободным, четким 

их изложением. ' Как правило, 

лучшие знания показали студен-

ты, регулярно занимавшиеся пред-
метом в течение полутора лет. 

Недостаточно серьезное отноше-

ние к. практическим занятиях 

привело к получению девяти удо-
влетворительных и пяти неудов- 

летворительных оценок на экза-

мене. И тройки и двойки не бы-
ли случайными, они — законо-

мерный результат безответствен-
ности, неумения работать систе-

матически, легкомысленной на-

дежды- на павось». 

Студент должен быть хорошо 

подготовлен к самостоятельной 
работе по специальности. Введе-
ние нового учебного плана, пре-

дусматрггвающего интернатуру 

для студентов стоматологического 

факультета, а также постоянное 

совершенствование учебно-методи-
ческой работы на кафедре, безус-
ловно, будут способствовать улуч-

шению подготовки студентов по 

терапевтической стоматологии. 

Т. СТРЕЛЮХИНА, 
доктор медицинских наук 

ЭТО была приятная новость: 
за работу в 1974 году наш 

кружок СНО признан лучшим 
среди кружков {лийических ка-

федр. Радует, что большая рабо-
та сновцев получила высокую 
оценку, во мы хорошо понимаем: 

отрьгв» от наших «конкурентов» 
не стань -уж велик кружки 
факультетской -хирургии и тера-

пии, госпиталыгаг - терапии н 

акушерства всего на «полгсорпу= 
са» сзади, ' 1HI тем не менее пер- 

вое место—это как награда. Сту-
дентам (во главе со старостоlг 
хрvжг а пятикурсницеи Валенти-
ной Рьгсс) за,оотьшои труд и 

первые` уверенные шаги н и'ауке; 
всему ?кйллетстиву- кафедры об- 
гцей •хирургии н ее заведующему 
профессору С. М. Курбангале-
еву —. за. неязменное внимание 

к кружку. СНО, за заботуо мо-

лодых. 

Работа -в' нашем кружке ведет= 
ся в трех направлениях, это на 

учная, реферативная и практиче-

скаидеятельность. 

Ежегодно. в конце н начале 

учебного года` на кафедральном 
совещании обсуждается список 

тем научных. работ; которые мо- 

тут быть выполнены на кафедре. 
Обычно это. 25-35 тем. Список 
оглашается на первом заседании 

кружка СНО и вывешивается 
для ознакомления. Группы сту-

дентов, ведущих научную работу; 
комплектуются по 2-3: человека, 

часто к- старшекурсникам присо- 

единпготся студенты III курса: 

Мы считаем это целесообразным; 
при большой учебной нагрузке 

группой работать легче, чем н 

одиночку. Кроме того, гчгы знаем, 

как некоторые студенты порой го-

рячо берутся за -работу и так же 

горячо ее бросают. Надежды н 

труд - руководители при этом — 

увы — пропадают; 

Работой студентов на кафед-
ре руководят почти псе препода-

ватели, аспиранты н ординаторы, 

ведущие научные исследования. 

Обычно вокруг одного преподава-
теля концентрируется несколько 

студенческих бригад. Так, четы 

ре-пять групп находятся под спе-

кой ассистента А. И. Гошкипой, 
Анна Ивановна в свое время ор-

ганизовала работу кружка на со-

временном уровне и много помо-

гает сновцаы сейчас. Ассистент 
А. М. I I. нашов ведет четыре-семь 

групп, ассистент В. С. Зауголь= 
ников н аспирант А. Г. Александ-
ршг вели по четыре-пять групп. 

Студентам III курса поручают 

более простые темы, «ветеранам» 

кружка дают темы серьезных са-

мсстоятельиых исследований, 

Профессор С. М. Курбангалеев 
постоянно заботится о- создании 

КАК мы 

РАБОТАЕМ 
ОПЫТОМ 

ДЕЛЯТСЯ хирурги - 

условий для работьг студентов. 

На нашей кафедре молодым до-

веряется самая совершенная лге-

дицинсгая аппаратура — мин-

гограф, спектрофотометр, макро-
Аструп, тромбоэластограф и дру-

гое. Под руководством А. Ы. Иг-
нашова организована студенчес-

кая гастроэнтерологическая лабо-
ратория с отдельным помещением, 
создана биохимическая .лаборато-
рия СНО. Г. М. Черныш широко 

допускает студентов в руководи-

мую ею злектрофиэиологическуго 
лабораторию. 

Студенты нашего кружка ши-

роко пользуются консультация-

ми сотрудников кафедр рентге-

ггологии, биохимии, латаггатомигг, 

патфизнологии, организации здра-

воохранения. В то же время мно-

гие студенты с этих кафедр вы-

полняют работы под совместным 

руководством своих преподавате-

лей и сотрудников -вашей кафед-
ры. -Этим объясняется наша хоро-

шая «продукция» на конферен-
циях инстºгтута. Ежегодно ка-

федра общей хирургии представ-
ляет 12-20 студенческих работ, 

многие из которых (В, Виноку-
ров, Р. Тонэ, Н. -Дубова, В. Мо-
розов, Л. Белугина, А. Байбу-
зенко и другие) отмечаются выс-

шими премиями института. 

Другой формой работы явля-

ются реферативные . сообщения 
па заседаниях кружка, проводи-
мых регулярно 2-3 раза. в ме-

сяц. Обычно обсуждается тема, 

интересная для студентов не 

только III курса, но н для стар-

шекурсников. Всего мы проводим 
17-20 заседаний в год. Повест-
ка дня очередной встречи наших 

сновцев соответствует научной 
тематике, которой занимается 

преподаватель, ведущий обсужде-
ние в кружке. Студенты слушали 

иа заседаниях кружка зав, ка-

федрой профессора С. М. Курба-
нгалеева, профессоров О. И. Елец-
куго, А. М. Гранова, доцентов 

Н. В. Петрова, М., Б. Ралля, 
И. Л. Рассветаева, ассистентов 

А. И. Гошкнну, А. М. Игнашова, 
А. В. Миклашевскую, Б. Б. Вла-
димирова гг других. Привлекают-
ся сотрудники других институтов. 
Интересно провела заседание по 

снертывагощей системе крови 

Ю. Л. Кацадзе, сотрудник Инсти-
тута гематологии я переливания 

крови. 

В 1974 году мы провели два 

совместных заседания с кружком 

СНО кафедры общей хирургииа 
Педиатрического института, од-

но из 'ни* за чашкой чаял Почти 
все заседания включают демон- 
страцию больных, 

Студенты CI-IO широко допус-

каются к практической работе на 

дежурствах. Старшая сестра опе-

рационной С. В. Борисова и 

старшая санитарка Т. А. Гусева 
при возможности для студентов 

заряжают специальный бикс с 

бельем. Студентам доверяются 

простейшие операции, а асссгсти-
ругот они на всех операциях. 

Кафедра не забывает своих пи-

томцев. Ежегодно в клинической 
ордянатуре -оставляются один-

два лучших студента. Для хорошо 

успевающих третьекурсников — 

членов СНО, не пропускающих 

лекций, кафедра считает сдачу 

экзамена излишпей.,,-

Высокая оценка обязывает паш 
кружок к еще лучшей работе, 
мы прзгложим все усилия, чтобы 
удержать почетное место, при-

сужденное нам -в этом году. 

Ассистент А. ПРОТАСОВ, 
руководитель кружка 
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НА КАФЕДРЕ ПРАЗДНИК 
Пожалуй, всем, кому довелось 

познакомиться с кафедрой соци-

альной тпгггены и организации 

здравоохранения нашего институ-

та, вспоминались слова: «Не ме-

сто красит человека, а человек 

место», Небольшой, но очень 

дружный, доброжелательный н ра-

ботоспособный коллектив кафедры 
более 20 лет трудился в весьма 

стесненных условиях. S двух кро- 

шечпых комнатах, вплотную при-

жавшись друг к другу, стояла 
столы доцентов, ассистентов, аспи-

рантов: Не хватало учебных код. 

нат, и в каждом цикле одна из 

студенческих групп была вынуж-

дена заниматься з вечернюю сме-

ну. 

И вот "а кафедре праздник, 

Новым семестр начат в новом по-

мещеингг. После 'долгого и сложно-
го капитального ремонта часть 
первого эта>ка поликлиники инсти-
тута неузнаваемо преобразилась: 

пять светлых и удобных учебных 
классов (вечерних смен теперь пе 

будет!), отдельная комната для 

доцентов, отдельная. — для асси-

стентов, отдельная - для аспгг-
рантов, еще одна — для лабо-
рантов. Оформлена кафедра н 

присущем ей строгом стиле. На 
нескольких десятках стендов —

обилие полезной для студентов 

информации. По существу это 

учебный л узей, в котором ред-

ставлеггы история советского 

здравоохранения, статистика здо-

ровья населения, формы в метОды 
организации работы основных ле-

чебных учреждений.- Интересно 
оформлены стенды, рассказы ваю-

щие о работе кружка СНО, об 
истории кафедры. 

Новое помещение кафедры 'ор-
ганически связано е машиносчет-
ной станцией института. Теперь 
студенты прямо на занятиях по 
изучеииго основных методов ста-

тистггческой обработки материалов 

смогут увидеть современные прие-

мы механизации этой кропотливой 
я трудоемкой работы. 

В понедельник, 10 февраля, в 

первый учебный день нового се-

лгестра, все сотрудники кафедры 
в пргцгоднятом настроении ожида-

ли прихода первого студента. Им 
оказался Н. Лукичев из 441-й 
группы. «Имениннику» очень по-

цравился памятный сувенир —

проспект 1-го Ленинградского 
медицинского института. 

..Сотрудники кафедры социаль-

ной гигиены н организации здра-

воохранения; руководимой заслу-

женным деятелем науки РСФСР 
профессором Соломоном Яковле-
вичем Фрейдлиным, получили к 

новому, семестру замечательный 
подарок. ' 

На снимках: слева — общий 
вид коридора кафедры соци-

альной гигиены м организации 

здравоохранения в новом поме-

щении; справа — доцент ка-

федры Н. С. Соколова ведет 

занятие а 449-А группе. 

! а м 

Фото Л. Богячевом м 

Ю. Сунцова 
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з в я н uя 11РИНЦИ11ИАЛЬН0 НОВО 
Л,ОКТОЕА МЕАИЦИНЫ 
достойны 
ГИПЕРТОНИЧЕСКАЯ болезнь 

и симптоматические гиперто-

нии являются наиболее распро-

-страненной сердечно-сосудистой 
патологией. Именно потому так 
крайне необходимы фундаменталь-
ные исследования в области изу-

чения принципиальных механиз-

мов действия гипотензивны х 
препаратов. Этим проблемам и 

была посвящена диссертацион-
ная работа старшего -научного со-

трудника ЦНИЛ доцента В. А. 
jырлина, успешно защищенная им 

в конце минувшего года на заседа-
нии клиника физиологического 
Ученого совета нашего института. 

В течение ряда лет автор изу-
чал фармакологию нейрональных 
систем активации и торможения 

симпатических нейронов спихиого 

мозга, регулирующихсосудистый 
Тонус. В работе выявлены такие 

принципиально новые возможно-

сти фармакологического воздей-
ствия при нейрогенной гипертен- 
зии, как влияние препаратов на 

сегментарпые механизмы, регули-
рующие деятельность вазомотор-

ных нейронов, на тормозные про-

цессы, связанные с механорецепто-
рами сердца и крупных сосудов. 

Большой инсерес представляют 
результаты изучения нейрохими-
ческих аспектов функционирова-
ния этих систем. Несомненную 
практическую ценность имеют 

впервые проведенные детальные 

исследования механизмов дей-
ствия новых гипотензивных ней-
ротропных средств - катапресана 

и мебутамата. 
Официальные оппоненты высоко 

оценили работу диссертанта — в 

их выступлениях и в обсуждении 
диссертации членами Ученого со-

вета отмечалась оригинальность 

подхода, высокий методический 
уровень исследования, обширный 
фактический материал и глубина 

его трактовки. Сам автор был 
охарактеризован как выеокоэруди-

рованный и компетентный уче-

ный в вопросах; нейрофизиологии 
и нейрофармакологии сердечно- 

.сосудистой системы. 
Научные исследования Вита-

лий Александрович Цырлин в те- 

чение многих лет успешно соче-

тал с большой педагогической 
деятельностью. Он пользуется 
истинным уважением и авторите- 
том у студентов. Виталий Алек- 
сандрович очень молод для докто-

ра наук, но уже .не одно. поколе-

ние студентов с благодарностью. 
вспоминает его отличные лекции, 
с характерной для них ясностью 

изложения, глубиной содержания 
и всегда интересной формой: 

В. А. Цырлин постоянно ведет 

большую общественную работу. 
Дважды коммунисты института 

избирали Виталия Александровича 
членом партийного комитета, це-

ня его работоспособность, пар- 

тийный подход к делу, умение 

спокойно и трезво разобраться 
любом вопросе. 

Сейчас Виталий Александрович 
- старший научный сотрудник 
физиологического отдела ЦНИЛ, 
н можно с уверенностью сказать, 

что материалы диссертационной 

работы явятся хорошим фунда-
ментом для дальнейшей успешной 
разработки одной из кардиналь-

ных проблем, современной медици-

ны — физиологии н фарлтако-
логии сердечно-сосудистой систе= 

МЫ. 

" -•€ .•:fi та, ^''`:`. г`:':' :`:::`д?'':.:">з;>';>'`:':>' :"'`€ :;::'':г`:' :::;!;;>э'• • ' "  :ч' .>>,s;`,^.< се та ия - пример творческого позволил автору ис азать о г- Лев Вас льевич .активно зани-
многоплановогосерьезного исслетикальную концепцию их моРФомается на чной работои из чая 
дования, в котором на современ- генеза: Летальность при хирургп- вопросы хирургического лечения 

ном методологическом уровне ре- ческом лечении теморрагий из заболеваний сердца и сосудов; ис-

ш аются основные вопросы диагно• острых язв оказалась низкой, что пользования исйусственкого крово-

етики и лечения массивных желу• определяет перспективность ах- обращения, проблемы торакальной 
дочно-кишечных кровотечений. Ра- тинной хирургической тактики при и неотложной хирургии. Им про-

бота носит характер эксперимен• этой тяжелой патологии. водилась .экспериментальная и 

тально-клинический. Эксперимент, клйгническая 'разработка методов 
клинические наблюдения, морфо- Работа получила высокую очен- хирургического лечения ишемиче- 
логические исследования питают и у официальных оппонентов екой болезни сердца: выполнены 

взаимно обусловливают друг д академика АМН СССР . А. П. Ко• 
У РУ РУ лесова, профессоров Э. Н: Ван- эксперименты по реваскуляриза= 

га, что в итоге делает основные ции миокарда с помощью внут-
цяна и Н. В. Путова. Выступггв-

выводы и рекомендации диссер- шие неофициальными оппонентами Ремней грудной артерии; осуще• 
тации особенно убедительными и ствлен в эксперименте и внедрен 
масштапрофессора С. И. Рябов и Т. Б. 
бированыыi1 внедрены и.   велракт апро-у ЖУРавлев отметили высокую эру- ацетилхов линовойетод костановкой Фериид 

дицию автора, выполнившего на сеглгеггтарная , аортография для на. Результаты этих исследо-
диагностики внутренних кровотече- современном уровне гематологиче- ваний опубликованы в 57 науч= 

ний, эритроцитный трансфузат, яв- ские и морфологические исследо- них работах. 
вания. ляющийся «универсальной» про• Л. В. Поташов — высококва, 

вью и лишенный многих недостаг- Докторская степень — это не лифицированкый врач-хирург, вла-

ков консервированной цитратом только оценка какого-то конкрет- реющий техникой операций на ор-

донорской крови. Выявлены боль- ного исследования; но и мера гамах брюшной полости, сердца, 

; а ?':: у шие компенсато ные возможности творческого потенциала автора, легких, пищеводе. Последние годы 

°'"'' '"' э" при пассивной .ковопотере в си- его опыта. Для достижения этого он уделяет большое внимание ур-

стеме кроветвореыия, в свертыва- необходима вся жизнь, отданная гентной хирургии. 

ющей •и антисвертывагощей систе- любимому делу. Коллеги по работе очень высо-

мах крови, в процессах ре. Окончив с отличием в 1954 году ко оценивают педагогические спо-
генерации тканей желудочно- 1-й ЛМИ, Лев Васильевич в тече- собности Л. В. Поташова, его 
кишечного тракта. Результаты ние трех лет работал врачом во- лекции пользуются неизменной по-

ВУЧЕНОМ совете, института же время самых актуальных в хи- экспериментов были подтвержде- инской части и хурургом госпита- пулярностью у студентов. 
27 января состоялась защита рургии. Многообразие нерешенного, ны и при анализе клинических ля, затем - хирургом больницы Со студенческой скамьи Лев 

диссертации на соискание ученой спорного, противоречивого в этой наблюдений автора, который до- имени Урицкого в Ленинграде. С Васильевич ведет большую обще-
степени доктора медицинских на- проблеме породило огромное ко- казал необходимость .и безопас- 1958 года он клинический ордина- ственную работу. Сейчас Л. В. 
ук доцентом кафедры хирургиче- личество исследований, поэтому ность экстренных операций на тор и аспирант на кафедре гое- Поташов - парторг кафедры, 
ских болезней стоматологического всякое новое слово здесь должно высоте геморрагии в объеме ре- питальной хирургии нашего инсти- член худогкественного совета. 

факультета Л. В. Поташовым. быть действительно новым и, са- зекции желудка. туга. В 1962 году досрочно вы- Пришла пора творческой зрело-

Диссертант блестяще доложил мое главное, нести четкие, аргу- Чрезвычайно интересным яв- полнена и защищена кандидат- сти. Впереди у нового доктора 
результаты работы по изучению ментированные и важные для ляется раздел диссертации, посвя- ская диссертация. С 1962 года медицинских наук Л. В. Поташо-
проблемы диагностики и лечения практического здравоохранения щенны й изучению латогенеза, Л. В. Поташов - ассистент, а за- ва большой труд хирурга, педаго-
профузных язвенных гастродуоде- рекомендации. морфогнеза и лечению кровоте- тем доцент кафедры факультет- га, ученого. 

нальных кровотечений. Проблема Представленная Львом Василье- чений из - острых (стрессовых) ской хирургии. Профессор А. ГАНNЧКИН, 
эта одна из самых старых и в то ничем Поташовым к защите рис- язв и эрозии желудка. Материал Уже в клинической ординатуре ассистент В. СЕДОВ 

СflА!ЯЕМЫЕ УСПЕХА. 

в 
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ВЕЛИКОЛЕПНО! Здорово! 
Дух захватывает! Вверх - 

вниз, вверх - вниз! Падаешь на 

пружинящую сетку и снова взле-

таешь кверху. Опускаешься на 

ноги и - сил нет, но сетка опять 

выталкивает тебя в пространство 
и на короткое мгновение ты чув-

ствуешь всю прелесть полета... 

...Автобус мчался по ночной до-

роге. За окном мелькали придо-

рожные столбы, появлялись и ис-

чезали силуэты долгов, и только 

Луна сопровождала нас неотступ-

но, сияя то спереди, то сбоку, го 
чуть сзади, как бы следуя за по-

воротом дороги. 

Семь часов довольно утомитель-

ного пути, н утром мы в Тарту. 
Нас встречает секретарь комитета 
комсомола медицинского факуль-
тета Калы о Паю. И мы, дружно-

взяв вещи, свои в соседа, быстро. 
пошли за нашим сопровождаю. 

ШИМ. Уже на месте, в общежитии-

университета, разобрались с ве-

щами. Оказалось, как н положено 

галантным кавалерам, что пять 

мальчиков несли вещи четырех де= 
вочек, а вещи мальчиков несли 

девочки. Но объясняться было 
некогда - замяли... 

После приятнлй н вполне свое- 
временной утренней трапезы вся 

Эс,jонс,'ие   
наша группа - 9 человек - от- вору студенческими группами 'с вольствием и запивалось вкусню-

правилась на короткую экскурсию медицинским факультетом Тарту- щим молоком. Кормили нас чу-

по городу, которую вел сам ского университета. Цель поезд- десно, как настоящих спортсме-

Калью Паю. Он интересно расска- ки - не только хорошо отдлх нов. 

зал о городе, его истории, о Тар- нуть, но и' укрепить контакты с В любое время после обеда мы 

туском университете, старейшем в эстонскими ребяталги. Скажем ера- могли заниматься в великолепном 

зу, это нам удалось. спортивном зале. Тут и рекарта-

Как только мы прибыли в Кита- новые беговые дорожки, и батут, 
рику, к нам приставили спортив- на котором Андрей Мартынихин, 
ного инструктора - очень милую рискуя шеей и злоупотребляя нер-

и обаятельную девушку. Кая - вами своих товарищей, все-таки 

Вы уже догадались? Несколько так звали нашу попечительницу= научился делать сальто, да еще 

восторженных слов с восклица= помогала нам постигать тайны и не одно подряд, а Володя Пе-
тельными знаками, которыми на спортивного мастерства, с утра до тришин овладел сложными высо-
чинаются эти заметки, отлосятся к вечера она была с нами. ними прыжками. Из девочек 6а-
Кяэрику. Вверх вина, вверх - - Iцайбу! Бей! Эх, лапоть! тут больше всех пришелся по ду-
'на спину, снова рывок в воздух и Сверкают на солнце коньки хок- ше Лене Мешковой. 
на ноги. Дух захватывает на этом неистов. Шум, хохот_ Не, так-то В зале для подвижных игр на- :. томическом музее нам показали 
батуте! Да, батут это не то, что просто удержаться на ногах, если ша команда сражалась в волен- череп и маску Канта. 
лежать дома на диванчике и ле-, ты не надевал коньки больше 10 бол с командой эстонских .альпи- ..Трехдневная поездке близилась 
нива перелистывать • «Письмам лет. А если вышел на лед влер- нистов, в этих играх отличилась , к завершению. Нам было приятно 
Моруа.. ные? Да еще играть в хоккей? Лена Миняева. А в прошальном чувствовать постоянную заботу, 

Пора, пожалуй, сказать, что на- После игры непривычно розово- хоккейном матче сборной комам- тепло друзей. 
ша группа, состоящая из членом щекие ленинградцы уплетали обед, ды девонек против мальчиков 
лучшей на. IV курсе 427-й группы забыв, что им нужно поделиться победной оказалась шайба, заби- Б. ЗАТУРАНСКНИ, 
н еще нескольких активистов-од-- е другом. Вечером картина повто- тая Ириной Ружинской. студкор 
нокурсвикон. приехала в Тарту по риласы о том, чтобы ужин оста- Ну, а по вечерам звучала _ пес-

путевке комитета ВЛКСМ 1 -то вить врагу не могло быть н речи, хя, и тут кумиром был наш Са   
ЛМИ в порядке обмена по дого- все съедалось с аппетитом, удо- ша Выстрицкий. Веселые шуточ- Редакгор 1И..ЖАРННОВА 

стране. 

А в полдень автобус уже уво-

зил нас на спортивную базу уни-
верситета, в местечко Кяэрику. 

ные напевы сменялись серьезны-

ми, частушки лирикой. 

После трех дней, проведенных 

словно в чудесном сне, наша 

группа вернулась в Тарту. Все ка-

федры медицинского факультета 
гостеприимно приглашали нас, 
успели же мы побывать лишь на 

кафедрах фармакологии (среди нас 
было два сковца-фармаколога 
А. Быстриикий и А. Мартынихии) 
и акушерства и гинекологии. Ин-
тересная и обстоятельная беседа 
получилась на обеих кафедрах, 
особенно у фармакологов. М ы 
узнали, что на кафедру приезжа-
ют читать лекции ученые ЛМИ и 

что научные связи между нашими 
вузами довольно тесные. 

Наша группа побывала в ста-
ринной библиотеке, где хранятся 
книги XVII-XVIII веков. В ана-
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